

令和4年7月15日発行

社会福祉法人吉平田和光会

第70号

# 長浜和光園

養護老人ホーム長浜和光園

長浜和光園外部サービス利用型特定施設

ヘルパーステーションわこう

〒693-0041 出雲市西園町4015 TEL 0853-28-0033 FAX 0853-28-0024



## 横原寛己氏との思い出

園長 錦織 宣之

平成二年一月、元巨人軍の横原寛己投手が当園を訪問された。

投手の曾祖母つまり、ひいおばあさんに当たる老女が当時、一〇八歳で島根県一の高齢者としてよくマスコミに登場しておられ、当時の岩國哲人出雲市長さんのお世話で、面会が実現したのである。

その夜は玉造温泉で、久方ぶりのひ孫の投手と水入らずの夜をすごされ、私も同席し、楽しい一夜となつた。

老女はその四か月後、天寿を全うされたが、私には、今も忘れる事の出来ない思い出である。

先日、所用で近くのお寺を訪問したとき、玄関を開けたら

「あら、園長さん、ひさしひりですね」

と女性からいきなり声を掛けられ戸惑つた。

私は全くその女性に記憶がなかつたからである。

「自分は老女の親戚の者で、身元引受人でもあつたので、道がすり減るほど和光園に通つた。その節は大変お世話になりました」とお礼を述べられたが、それでもなお記憶が不鮮明であった。

住職の助け船でやつと記憶が戻り、昔話に

花が咲いた。

投手からは一九八九年七月四日の阪神対巨人戦で、六対〇で勝利したときのサイン入りの”ウイニングボール”がプレゼントされ、今でも大切に園長室で鎮座している。



令和四年  
新年あけまして  
おめでとうござります

## 節分

職員が鬼に扮して、各棟を回りました。



僕はだへれ?



鬼は外!福は内!



今年もよろしく!



## 新年会

毎年、棟ごとに新年会を行い、余芸などを楽しめますが、コロナ感染防止の為、通常の食事スタイルでおせち料理をいただきました。



今年も見事な料理です



## 春の遠遊会

コロナウイルス感染予防の為、買い物は出来ませんでしたが、各棟ごとにドライブやお茶会をしました。

病院の受診以外での外出は本当に久しぶりで皆さん良い気分転換になりました。



久し振りの外出だね



ホラ!たくさん食べて  
赤ちゃんやぎさん  
こっちにおいて!



## 令和4年度 開園記念日



第52回の開園記念日です。  
まだまだコロナウイルスが治まらず  
今年も園内のみでお祝いしました。

新担当の発表と新入社員の紹介がありま  
した。今年は栄養士さんが新入社員で入職されま  
した。

これからよろしくお願ひします。



担当さんは  
だれ?



## 笹巻き

笹の掃除から皆さんにお手伝いしてもらいました。

栄養士さんは初めての体験だそうで、「手間が掛かっているんですね、巻くのが難しかったです」と言っておられました。



下準備です



おいしかったです



作ってまーす!





## 第38回バイキング記念祭

板長自慢の玉子焼き

第38回目のバイキング記念祭。今年も外部からの招待はなしで行いました。蒸し暑い毎日ですが、夏らしいメニューで暑さも和らぎました。



願い事を書きました

そば

星型ハンバーグ

三色おにぎり

炊き合せ

サラダ

おいしそーだね!

おいしそーだね!

バックミュージックは職員です

まだ入るかしら

## 衣料展示会

春・夏物の衣料展示会。買い物に行けないので、皆さん待ってましたと言わんばかりに真剣に洋服を選んでおられました。

気に入った洋服がありましたか？



私はどれがいいかね？



迷うねー！



選手宣誓



準備体操

## 中国電力より 花の苗寄贈



今年もありがとうございました



パンザイ優勝だー！



園長の体重は？



園長のお腹周りは何cm？



職員と一緒に  
ガンバレ！ガンバレ！

# 消防署入り検査



3人来園



各棟の点検中です



説明を聞く

## 園内の花達

見事に咲きました



コーヒータイム

コロナウイルスワクチンの3回目も無事に終え、今年こそコロナ収束で以前のような生活に戻れるかなと期待していましたが、収まるどころか、日々感染者数が増えたり、減ったりでなくなることがありません。

外出も出来ず、家族さんとも会えずで入所者の皆さんはストレスがたまる一方です。行事も少しづつ再開出来ているので、皆さんの気が少しでも紛れるよう、職員一同力を合わせて頑張りたいと思います。

(成)

## さつま芋の苗植え 玉ねぎの収穫



担当の錦織さん  
よろしく



大きくできたかな?

どう?



今年もたくさん採れるといいね! 今年も見事な出来ばえです

サロン  
たい焼き  
たこ焼き

料理長の腕の見せ所

## クラブ活動



華生会



たけのこ取り



鯛



三島板金社長、三島敏さまから  
今年も大きい鯛をいただきました

ある日



かわいい!

今後の主な予定	
9月	● 敬老月間
12月	● 秋の遠遊会
12月	● 味覚市
10月	● 討ち入り蕎麦
9月中旬	● サロン
	クリスマス会

当機関紙に掲載された写真につきましては、プライバシーに配慮し、あらかじめ、ご本人に掲載の同意を得ています。